
CONSELHO SUPERIOR
ATA N.º 528

SESSÃO N.º    : 528
DATA              : 19 de setembro de 2002  
LOCAL            : Sala Romildo Bolzan –  AGERGS - Av. Borges de Medeiros, 521/9.º andar
INÍCIO             : 13 horas e 30 minutos
TÉRMINO       : 16 horas   

CONSELHEIROS: Maria Augusta Feldman – Presidente; David Fialkow Sobrinho; Denise Zaions; 
Eduardo Krause; Luiz Miranda; Eduardo Delgado - Conselheiros.

PARTICIPANTES: Diretor-Geral – Rubem Cima

MATÉRIAS:
1. Análise do processo nº 000201-1791/02-7 – Homologação de reajuste de preço de Gás 

Natural.
2. Assuntos Gerais.

Havendo  quorum  regimental,  a  Conselheira-Presidente  inicia  a  sessão,  comunicando  que  o 
Conselheiro Clovis Ilgenfritz da Silva informou que, tendo em vista  o surgimento de problemas 
emergenciais,  não  poderia  comparecer  nesta  sessão.  Após  as  adequações,  foi  aprovada  a  ata  da 
sessão 527. 

I - COMUNICAÇÕES:
1.1. Recebimento do ofício nº 441/2002 – Gab, em resposta ao nosso ofício 261/2002-CS, do 

Diretor-Superintendente  Valter  Macedo  Fernandes,  da  SUPRG  –  Superintendência  do 
Porto de Rio Grande,  informando que a  SUPRG é uma autarquia  estadual  vinculada à 
Secretaria  de  Transportes  e  sugerindo  o  estabelecimento  do  devido  procedimento 
administrativo, através da Secretaria. Foi enviado o ofício 290/2002 – CS, reiterando os 
termos do ofício 261, devolvendo o prazo para manifestação daquela Superintendência. 

II – PAUTA
2.1.  A Conselheira-Presidente passa a palavra  para o Conselheiro David Fialkow Sobrinho, 

relator do  processo  nº 000201-1791/02-7 – Homologação de reajuste de preço de Gás 
Natural.  O Conselheiro faz o seu relato e voto favorável ao parecer do Diretor-Geral. A 
seguir, o Conselheiro-Revisor Luiz Miranda apresenta seu voto, acompanhando o Relator, 
convalidando o reajuste de 13,68% do preço do gás natural comercializado pela SULGÁS. 
O Conselho Superior aprova, por unanimidade o voto dos Conselheiros Relator e Revisor, 
devendo ser emitida a Resolução nº 126, convalidando o reajuste.  

III – ASSUNTOS GERAIS:
3.1. A Conselheira-Presidente informa o recebimento de e-mail de usuário de transporte da região 

metropolitana,   porque  soube,  através  do  jornal  Correio  do  Povo,  que  a  AGERGS  estará 
realizando um trabalho voltado à adequação na planilha tarifária. O usuário questiona o valor 
das passagens,  particularmente  da Empresa SOGIL, que faz a linha Gravataí-Porto Alegre e 
também,  o  índice  de  reajuste  das  passagens  concedido  pela  METROPLAN.  O  assunto  é 
encaminhado para que o Chefe de Gabinete busque as informações junto ao Diretor-Geral e 
responda ao usuário. 
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3.2. Encerrado o prazo para que o advogado concursado nomeado assumisse o cargo de Técnico 
Superior. Lamentável transtorno para a Diretoria Jurídica, que perde a oportunidade de nomear 
mais um funcionário, pois por sugestão do Chefe de Gabinete Astor Wartchow, havia vontade 
da Diretoria Jurídica criar um Código de Processo Regulatório. 

3.3. Os dois funcionários concursados, portadores de deficiência, tiveram suspensas suas nomeações 
(Selmar Meregalli, já havia tomado posse) até o julgamento do mérito da liminar judicial que 
questiona as mesmas. 

3.4. A Conselheira-Presidente lembra aos Conselheiros a realização do Seminário p/ Divulgação e 
Aperfeiçoamento dos Programas de Pesquisa e Desenvolvimento e Eficiência Energética – 
(AGERGS/ ANEEL),  a realizar-se nos dias 24 e 25 de setembro, e a definição deste Conselho 
para participação dos Senhores Conselheiros.  A presidente fará a abertura do evento no dia 24 e 
embarcará para a Bolívia, para o II Encuentro de Entes Reguladores de Las Américas. 

3.5. A  Conselheira-Presidente  reitera  a  solicitação  para  que  os  Conselheiros  encaminhem  seus 
artigos para a Revista do Marco Regulatório, até o dia 30/09. 

3.6. A  Conselheira-Presidente  destaca  a  necessidade  de  avaliação  dos  cargos  da  AGERGS e  a 
possível  abertura  de  concurso  público  para  o  ano  que  vem.  O  assunto  será  tratado 
oportunamente. 

Nada mais havendo a tratar, a Conselheira-Presidente encerra a sessão às 16 horas .

Maria Augusta Feldman,
Conselheira-Presidente.

Marlow Velasquez Lopes,
Secretária Executiva.
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